



第822号2014.5.21
連合中越地域協議会
長岡市東蔵王2-2-68
TEL 0258-24-0515
FAX 0258-24-8930
発行人 矢島 良彦
定価 1部10円
購読料は会費に含む



政府が狙う労働者保護ルール改悪反対を訴える

連合新潟「STOP THE 格差社会!暮らしの底上げ実現」キャンペーン街宣



「STOP THE 格差社会!暮らしの底上げ実現」キャンペーン全国総行動計画の一環で、連合号による県内キャラバンが4月22日(火)と5月12日(月)から14日(水)に中越地協内で行われた。

この全国総行動は、『パート法改正案の早期成立、労働者派遣法改正案と有期雇用の特例に関する法案などの意見反映』『政府が年央に予定している成長戦略第2弾や経済財政運営基本方針などに労働者保護ルール改悪につながる内容が盛り込まれることを阻止する』等を狙いとしている。

連合新潟は県内街宣キャンペーンを4月1日から第一段を取り組み、この内4月22日(火)17時過ぎからは、長岡駅周辺で街頭行動を行った。

車上にはのびた齋藤連合新潟会長からは、政府が成長戦略の名のもとに解雇をしやすいとする「解雇の金銭解決制度」や長時間労働を助長し過労死増大につ

ながる残業代ゼロ制度といえる「ホワイトカラー・イグゼンプション」の導入、そして解雇しやすい正社員を増やす懸念のある「限定社員制度」等の労働者保護ルールを改悪し、成長戦略のために働く者を犠牲にすることは許してはならないと訴えた。

また、地協幹事会とS J ネット委員会は、チラシとティッシュを配布しながらアピールした。

第二段は5月8日から取り組まれ、12日(月)には十日町支部と南魚沼支部管内、13日(火)には北魚沼支部と小千谷支部管内を廻り、ショッピング街などの要所で市民に訴える行動を行った。

翌14日(水)には、再び中越地協が、長岡市と見附市エリアで街

中越地協政策福祉担当
平成26年度長岡市予算の概要説明を受ける

連合中越地協政策福祉担当は、4月25日(金)午後6時から「平成26年度長岡市予算の概要説明」として長岡市政策企画課の3氏から説明を受けた。

説明に先立ち矢島議長は「税がどのように使われているか説明を聞いて認識したい。毎年連合で各労組から要望を募っているが、意見が上がつてこない。予算の仕組みを知って、日常生活の中で困っていることを連合

宣言車を走らせ世論喚起の取り組みを行った。全国では、27日に中央総行動全国結集集が日比谷野外音楽堂で開催される。また、同日に全国総行動新潟県集会が新潟市音楽文化会館で開催される。今後、各地方議会に対して労働者保護ルール改悪反対を求めていくこととしている。

4年に一度と言えれば五輪であるが、催行収入規模で言うならばサッカーのワールドカップが五輪をしのぐと言われている。その世界最大のイベントが6月12日(日本時間13日5時)ブラジル対クロアチア戦のキックオフでスタートする。サッカー好きの者はもちろん、そうでない人でも国を代表して闘う我が国がザックジャパンへの思い入れは強いだろう。先週、その代表選手23人が決まった。大方の予想通りであったが、長久保選手が選ばれたことは、素直にうれしかった。昨年のJリーグ得点王であり、今シーズンも好調さを維持し、得点ランキング上位の活躍をしている。監督に気に入られても構想外でも、好調な選手を代表

に選ぶことは至極当たり前のことではある▼ただ、イタリアで不調の本田選手のように代表戦になると周りとフィットする者もいれば、イングランドではそこそこ戦える香川選手であるが代表選になると10番の活躍がでない者もいる。それが問われる中で、長いこと外れていた大久保選手は活躍の場があるのか?ここは無理にでもあると信じてはならない▼なぜなら、日本人の俊敏性や勤勉性が、そして外国人に走り負けない持久力が優位に働くのである。その意味で大久保選手はジョーカーになりうるものと考えられる。とにかく6月が楽しみである。日本人の底力を見せてほしいものである。

第8回連合中越 S J ネット文化交流会

連合中越S J ネットは日頃交流のない各産別・単組の青年組員、女性組員の交流を図るため、「第8回S J ネット文化交流会」を開催します。

- 日時 6月13日(金) 18:30~20:30 (受付開始18:10~)
- 会場 ホテルニューオータニ長岡 (長岡市市町2-8-35)
- 内容 長岡野菜の種類について(長岡野菜について講演を受け、その後他の産別の仲間と楽しく交流会)
- 参加費 ひとり3,000円 ※事前振込
- 締切り 6月2日(月)まで ※産別経由でお申込みください

東蔵王2

議長 矢島 良彦

「債依存度」「重点施策」を中心に説明がされた。

説明後には、長岡造形大学の公立化や財政調整基金の取り崩し、人口減少対策への質問があり有意義な取り組みが、今回の取り組みをターゲットとしている。

この説明会は初めて

の開催であり、地協幹事会役員とS J ネット委員あわせて11名が参加した。

中越地協政策福祉担当では、要望書取りまとめ秋に提出しているが、今回の取り組みを要望書策定に向けたターゲットとしている。

サラリーマン川柳(たばこ吸う場所を探して一人旅)(年金で息子の年金掛けてやり)(家の母出かける時には全塗装)(掃除機とポチだけ俺の後に付き)

サラリーマン川柳 (今月もビール風味で我慢する) (カーナビよ着いたは良いが貸店舗)

(コスト減そういう上司がコスト高) (朝帰りそれじゃと女房里帰り)

“エコ”なアイデア大募集!

RENGO eco award
連合エコ大賞
2014

身近なところから
できるところから

2014年6月1日
応募受付スタート!

5 大賞受賞者には、
万円相当の副賞を進呈します!

大賞 (1件) 表彰額 副賞5万円相当	部門最優秀賞 (2件) 表彰額 副賞3万円相当	優秀賞 (5件) 表彰額 副賞1万円相当
----------------------------------	--------------------------------------	-----------------------------------

詳しくはWebで! 連合エコ大賞 検索
URL <http://www.rengo.org/ecoaward.html>

*ライフスタイルを掲載し環境会議にて審査を行います。*第17回環境フォーラム(2015年6月2日)で表彰予定。*審査標準はイメージです。実際のもとは異なる場合がございます。
主催:日本労働組合総連合会 共催:ライフスタイルを見直す環境会議(連合、中央労務院、労金協会、全労済)

連合十日町支部だより

4月29日、「第18回十日町クリーン作戦」に連合十日町支部の国民活動事業の一環として参加しました。



当日は、一般市民や小・中学生など多数の方が参加して、信濃川の河原等のゴミを拾いました。約1時間の活動でしたが、ペットボトルや空き缶、発砲スチロール、弁当の空き容器など、大量のゴミを回収することが出来ました。

参加した人たちは、マナーの大切さを再認識できたと思います。



第39回連合中越

勤労者ゆとり釣魚大会「キス釣」のご案内

- 開催日時** 6月1日(日) 開会 午前5:00 (受付4:40~)
- 会場** 柿崎中央海水浴場 (地図参照)
- 集合地** 同上駐車場
- 切上時刻** 午前11時
- 対象魚族** キス一本 (キス以外の大物賞あり)
- 漁法** 投釣り(竿は2本まで)

- ☆競技詳細 大会当日、審査委員長よりルール説明あり
- ☆参加費 1,000円
- ☆申込締切 5月22日(木)まで
- ☆申込場所 連合中越事務局もしくは釣具店(今徳、神保《大島新町》)
- ☆申込用紙 連合中越と上記場所にあり(氏名、年齢、住所、電話)
- ☆その他 **参加費は申込み時か当日支払**をお願いします。
キャンセル時の返金は出来ませんのでご了承下さい
- ☆お問合せ 連合中越 (Tel.0258-24-0515、FAX0258-24-8930)

協賛団体:長岡地区労働者福祉協議会

